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Un contrat d’engagement bipartite c’est un contrat signé entre :  

• ma référente emploi accompagné  

• et la personne accompagnée  

J’ai une RQTH  

Une RQTH, c’est une Reconnaissance de Qualité de Travailleur Handicapé 

Je suis orienté sur le DEA  

Le DEA c’est le Dispositif Emploi Accompagné  

Le Dispositif Emploi Accompagné c’est  

un accompagnement pour trouver un travail  

Je suis accompagné par ma référente emploi accompagné 

Ma référente emploi accompagné m’aide à : 

• trouver un travail  

• garder mon travail 

Mon accompagnement est adapté à mes besoins 

Le DEA est mise en place : 

• par la MDPH  

La MDPH c’est la Maison Départementale des Personnes Handicapées 

• ou par le pôle emploi 

• ou par le cap emploi 

• ou par la mission locale 

CONTRAT D’ENGAGEMENT BIPARTITE 

DISPOSITIF EMPLOI ACCOMPAGNE NORD 
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Ma référente emploi accompagné est :  

Son nom : ……………………………………… 

Son prénom : …………………………............ 

Son numéro de téléphone : ………………….. 

Son adresse mail : ……………………………. 

 

Ma référente emploi accompagné connaît ma situation  

par exemple :  

• mon handicap  

• mon expérience professionnelle  

• mes diplômes  

• mes projets  

• mes capacités 

• mes difficultés  

 

Ma référente emploi accompagné m’aide et s’engage à :  

• garder ma motivation pour le travail  

• me proposer des solutions adaptées à ma situation 

• adapter au mieux mon poste de travail 

• sensibiliser les entreprises au handicap 

 

 

Ma référente emploi accompagné 
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Je suis la personne accompagnée : 

Mon nom : …………………… 

Mon prénom : ……………………… 

Mon numéro de téléphone : ………………..  

Mon adresse mail : ……………………… 

Je m’engage à :  

• participer aux activités et aux rendez-vous 

• aller travailler 

• m’adapter au mieux à mon travail 

• informer ma référente de mes difficultés 

         par exemple : 

- au travail 

- avec ma santé 

- dans les transports 

- avec mes papiers  

- pour mon logement  

Je communique avec ma référente emploi accompagné : 

• en rendez-vous 

• par téléphone 

• par sms 

• par mails 

Ma référente emploi accompagné peut demander à d’autres partenaires  

de m’aider dans mon parcours professionnel.   

La personne accompagnée 
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Ce contrat d’engagement a une dure de 1 an 

Si je suis d’accord pour continuer à être accompagné 

le contrat d’engagement continue 

Le contrat d’engagement change si : 

• je veux arrêter d’être accompagnée  

• je ne respecte pas mes engagements  

• je suis assez autonome pour arrêter l’accompagnement  

 

Ma référente emploi accompagné m’a expliqué mon contrat d’accompagnement 

Nous sommes d’accord pour respecter nos engagements 

Je signe le contrat 

Ma référente emploi accompagné signe le contrat 

 

Date : le ………….. 

Fait à : ville de ………….. 

 

 

 

La personne accompagnée :  

Nom : 

Prénom : 

Signature : 

Ma référente emploi accompagné 

Nom : 

Prénom : 

Signature : 

Mon contrat d’engagement 
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Ce document est écrit en F.A.L.C.  

Le F.A.L.C. c’est quoi ? 

F.A.L.C. ça veut dire Facile À Lire et à Comprendre  

C’est partir d’un texte difficile et le rendre plus facile à comprendre 

UDAPEI du NORD a travaillé avec le Groupe Malécot site de Fives 

de l’Association des Papillons Blancs de Lille 

Ce document a été réalisé par des personnes en situation de handicap. 

Elles ont travaillé ces textes pour les rendre : 

« Facile À Lire et à Comprendre » 

CONCEPTION PARCOURS  
ET COORDINATION  
 

Groupe Malécot site de Fives :  

• Moncheaux Jean-Rémy 

• Quintin Luc  

• Degallaix Fabien  
 

Client :  

• Meurisse Magali 

 

REMERCIEMENTS  

Groupe Malécot site de Fives : 

Relecteurs : 

• Ferlin Kevin   

• Laly Kevin 

• Tribout Murielle 

• Teddy Verron 

• Durmont Nicolas  

• Vrolande Elodie 

 
 

 


